

## **Absichtserklärung der Stadtverordneten der SPD über die inhaltliche Gestaltung der Arbeit im Energieausschuss der Stadt Eberswalde – Grundlage des Arbeitsplanes 2013/14**

Mit der Vergabe der Konzessionen zur Wegenutzung an EON- edis für die Stromnetze und an die Alliander AG für die Gasnetze sind wichtige Bausteine für die gewünschte Rekommunalisierung des Netzbetriebs durch den möglichen Abschluss von Konsortialvereinbarungen zur Beteiligung in noch zu gründenden gemeinsamen Gesellschaften geschaffen. Die Absichtserklärungen und Spielräume des Agierens dieser neuen Gesellschaften beziehen sich nicht nur auf den Netzbetrieb sondern auf alle wichtigen Aufgaben der Energiewirtschaft in der Stadt Eberswalde.

Die Abgeordneten der SPD werden sich in der kommenden Arbeitsperiode des Energieausschusses dafür einsetzen, dass die neuen Verträge zwischen den Netzbetreibern und der Stadt im Sinne einer nachhaltigen, langfristigen Wirkung im Interesse der Bürger der Stadt gestaltet werden.

Schwerpunkte des Arbeitsplanes für den Energieausschuss sind neben Erweiterungen hinsichtlich der Möglichkeiten der Bildung von Bürgergenossenschaften zur Finanzierung, Errichtung und Betrieb von Energieanlagen sowie der Verteilung von Energie die folgenden Schwerpunkte:

1. Abschluss des Konsortialvertrages mit EON zur Zusammenarbeit im Bereich Energiewirtschaft- Bildung einer gemeinsamen Gesellschaft zum Betreiben der Stromnetze
2. Erarbeitung eines ersten Beschlusses zur Beteiligung der Stadt an der zu gründenden gemeinsamen Gesellschaft mit EON in Höhe von min. 10 %
3. Ausarbeitung eines Beteiligungskonzeptes für Entwicklung im mittelfristigen Zeitraum 2014 bis 2020.
4. Endvergabe Gasnetze an Alliander AG und Abschluss des ausgearbeiteten Konsortialvertrages über die Zusammenarbeit mit der Stadt Eberswalde.
5. Gründung einer gemeinsamen Netzbetriebsgesellschaft mit Alliander
6. Ausarbeitung eines Beteiligungskonzeptes für den mittelfristigen Zeitraum 2014 bis 2020 über den Betrieb der Gasnetze
7. Förderung von Aktivitäten zur Bildung von Bürgergenossenschaften auf dem Gebiet der Energiewirtschaft